



10月になり、暑さもやわらぎ過ごしやすい季節となりました。スポーツの秋、読書の秋、食欲の秋などいろいろな秋の代名詞がありますが、10月15日に音楽会を控え練習真っただ中の本校にとっては、音楽の秋・芸術の秋が今一番なのかもしれません。ご家庭でも練習を支え励ましていただきありがとうございます。子どもたちが大きく成長する実りの秋になるように支援していきたいと思います。

## 野岸小学校が誇る「自主学習」の歩みを紹介します

本校では、一昨年度より自主学習を家庭学習として位置づけています。その内容がとてもよいものでしたので、子どもたちへの発信や私自身の自主学習の紹介などを通してさらなる充実を願っています。

**①**昨年度、3学期の始業式で、自主学習が単なるドリル学習だけにとどまらず、楽しく主体的に追究・製作できる多様な内容になることを願い、私自身がびっくりしたことを紹介(下の写真3枚)しました。この影響かは定かではありませんが、今年度になり、朝教室を訪問すると、子どもたちから自分の自主学習を「見て見て」と進んで紹介してくれる姿がみられました。調べたり・描いたり・作ったりと内容は様々で力作ぞろいです。



ツチノコ発見!? 実は…?



ヒラメの目はハート形



チョウは僕じゃなくて汗が好き

**②**今年度6月の校長講話の中で、2~6年生が取り組んでいる自主学習を紹介し、そのすばらしさについて話しました。自由な発想で、興味を持ったことにとことん取り組む姿に感心しました。野岸小学校の子どもたちは、あいさつやそうじや勉強の姿もすばらしいですが、自主学習においても最高にすばらしい子どもたちです。(下の画像は、6月の講話の中で紹介した自主学習のパソコン画面:昇降口掲示より)

じしゅ がくしゅう

### すごいね 自主学習

④ みんな早くこれよ 6月8日

① 6月8日 2時1分

茶色

② じてん車 6月8日 4時30分

③ じてん車 6月8日 4時30分

④ じてん車 6月8日 4時30分

③夏休み明け、昇降口の掲示スペースが拡張されました。子どもたちの「自主学習」ますますすばらしい!



④職員も夏休み中に「自主学習」に取り組みました。先生たちも、好きなことを楽しく学んでいます。



児童・職員で取り組む「自主学習」。野岸小学校は本当に素敵な学校だと思います。保護者の皆様・地域の皆様の心強いお支えに心より感謝申し上げます。今後とも、温かく厳しく見守っていただければ幸いです。

## 全国学力・学習状況調査の結果報告

令和7年度の全国学力・学習状況調査の結果ですが、本校と全国を比較し、国語：上回る 算数：ほぼ同じ 理科：ほぼ同じ でした。質問紙の方で「学校に行くのは楽しいと思いますか」は全国をやや上回り「普段の生活の中で、幸せな気持ちになることはどれくらいありますか」は「良くある」が全国を上回りました。子ども達が安心安全の学校生活を送っていると考えられます。また、「友だち関係に満足していますか」や「人の役に立つ人間になりたいとおもいますか」も全国を上回りました。良好な人間関係に支えられ、自己有用感を子ども達は高めています。

ICT に関するところでは「インターネットを使って情報を収集することができる」は全国を上回りましたが、活用の面で十分ではない点がありましたので、さらにICTを活用して表現力の育成を目指していきたいと思います。今後も対話を大事にしながら「わかる・できる」授業、子どもたちの学ぶ意欲を育てていきます。ご家庭でも日々の学びに関心を寄せていただけると幸いです。

## 保護者懇談会ありがとうございました

先日はお忙しい中、保護者懇談会にご参加いただき、誠にありがとうございました。お子さんの学校での様子や学習の様子について、直接お話しできることを大変うれしく思っております。

今後も、ご家庭と連携を図りながら、一人ひとりの子どもがよりよく成長できるよう努めてまいります。引き続き、温かいご支援とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

## 今後の予定

- 10月1日（水）安全点検日 前期最終児童会
- 10月2日（木）口座振替日
- 10月3日（金）職員の研修のため休み
- 10月15日（水）音楽会 就学前検診（野岸小）
- 10月16日（木）月曜日課
- 10月18日（土）管楽部 交歓演奏会

- 10月21日（火）クラブ活動
- 10月22日（水）後期児童会開始
- 10月25日（土）管楽部 全日本バンドフェスティバル
- 10月27日（月）読書旬間～7日
- 10月29日（水）鑑賞音楽教室